

## Caleg DPRD DKI Jakarta Mayoritas Tamatan SMA

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta mengumumkan mayoritas calon anggota legislatif (Caleg) DPRD DKI Jakarta ternyata hanya tamatan SMA atau sederajat.

Hal tersebut disampaikan Anggota KPU DKI Jakarta Bidang Teknik Penyelenggara Pemilu, Dody Wijaya saat penetapan Daftar Calon Tetap (DCT).

Dody menyampaikan dari total 1.818 caleg DPRD DKI Jakarta yang berasal dari 18 partai politik, 976 di antaranya hanya melampirkan ijazah SMA atau sederajat sebagai pendidikan terakhir.

Adapun jumlah lulusan SMA itu menjadi mayoritas dibandingkan yang lulusan perguruan tinggi.

Bahkan, caleg yang bergelar doktor atau lulusan S-3 jumlahnya tak sampai 1 persen.

"Dari sisi tingkat pendidikan, 976 mencantumkan pendidikan SLTA atau SMA sederajat atau kurang lebih 53,7 persen. Yang pendidikan D3, 17 orang atau 0,9 persen, S-1, 157 orang

atau 27,9 persen, lulusan S-2 ada 311 orang atau 17,1 persen, dan yang lulusan S-3 ada 0,4 persen atau 7 orang," ucap Dody dikutip, Minggu (5/11).

Selain itu, Dody juga menjelaskan mengenai usia caleg yang bakal bertarung di Pemilu 2024.

Di mana 201 caleg di antaranya berusia antara 21 sampai 30 tahun atau persentasenya sebanyak 11 persen.

"Kemudian usia 31 sampai 40 tahun ada 379 orang atau 21 persen, sehingga ditotal kalau usia 21 sampai 40 tahun hanya kurang lebih 33 persen," kata Dody.

Sedangkan untuk caleg DPRD DKI, kata dia, usia 41 sampai 50 tahun ada 643 orang atau 35 persen dan yang berusia 51 sampai 60 tahun ada 27 persen serta yang di atas usia 60 ada 109 orang atau hanya 6 persen.

Sementara itu, untuk calon anggota DPD dari DPRD DKI Jakarta, dari 25 total DCT, hanya empat nama yang merupakan tamatan SMA.

"Lulusan S-1 ada tujuh orang, S-2 ada sembilan orang dan S-3 lima orang," jelasnya. ● yan

## Ratusan Ton Sampah Sambat Kali Jambe Bekasi

BEKASI (IM) - Ratusan ton sampah menyambat saluran Kali Jambe, tepatnya dekat belakang rest area KM 19 Tol Jakarta-Cikampek, Jatimulya, Tambun, Bekasi.

Kepala UPTD Persampahan wilayah II Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bekasi, Sumardi mengatakan penyumbatan sampah terjadi sejak beberapa hari terakhir.

"Ini dampaknya karena terbawa arus ratusan ton yang menumpuk," kata Sumardi, Minggu (5/11).

Tumpukan sampah itu dikatakan berasal dari terbawa arus hujan yang mengguyur wilayah hulu beberapa waktu lalu.

Dengan didominasi sampah plastik dan rumah tangga, dikhawatirkan akan menyebabkan banjir saat hujan tiba.

Mengantisipasi hal itu, dua unit alat berat telah diterjunkan sejak Sabtu (4/11), dan diprediksi baru akan selesai beberapa hari

kemudian.

"Selain alat berat, kita menyiapkan lebih dari belasan truk pengangkut sampah yang digunakan mengangkut sampah ke TPA Burang-keng, kami prediksi sampah ini baru bisa kita selesaikan pembersihan hingga 4 hari kedepan," jelasnya.

Tak hanya itu, tumpukan sampah lebih dari 100 ton itu berpotensi menimbulkan pendangkalan aliran kali Jambe, hingga sebabkan banjir meluas ke pemukiman warga.

"Dampaknya bisa jadi banjir jalan tol dan rumah-rumah warga, maka kami bersihkan sebelum musim penghujan nanti," tuturnya.

Sementara minimnya kesadaran masyarakat sekitar masih buang sampah ke aliran sungai, jadi penyebab terjadinya penumpukan di aliran Kali Jambe.

"Jadi kita lakukan pembersihan sebagai antisipasi menghadapi musim hujan yang diprediksi sebentar lagi," pungkasnya. ● yan

## Absen 3 Tahun, Festival Bongsang di Pasar Minggu Kembali Dihelat

JAKARTA (IM) - Setelah absen selama tiga tahun akibat pandemi COVID-19, Festival Bongsang kembali diselenggarakan mulai 4-5 November 2023 di pasar Minggu, Jakarta Selatan.

Ketua pelaksana Festival Bongsang, Minan Efeni, mengaku senang dapat menggelar kembali festival tahunan yang menjadi penantian panjang warga DKI Jakarta, khususnya warga Betawi.

Akibat penyelenggaraan Festival Bongsang ini, sepanjang Jalan Raya Ragunan di Jati Padang hingga depan kantor Kecamatan Pasar Minggu ditutup selama 24 jam selama dua hari.

"Kami turut bekerja sama dengan beberapa pihak terkait, Pemerintah Kota Jakarta Selatan, Kecamatan Pasar Minggu, Polsek dan Koramil, karena dalam penyelenggaraan festival ini terdapat ruas jalan yang harus dilakukan penutupan

sementara," kata Minan.

Festival Bongsang turut dimeriahkan sejumlah hiburan rakyat khas kesenian budaya Betawi, seperti seni tari, musik, silat, dan lainnya.

Tak hanya pentas seni budaya Betawi, Festival ini juga diramaikan oleh hadirnya bazar UMKM, lomba cerdas-cerdas, lomba mewarnai, senam sehat, jalan santai, dan lain lain.

Adapun Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Jakarta Selatan membuka layanan administrasi kependudukan (adminduk) di Festival Bongsang ini.

Layanan aminduk dalam Festival Bongsang ini ingin memfokuskan pada perekaman KTP elektronik dan aktivasi Identitas Kependudukan Digital (IKD) bagi masyarakat.

Festival Bongsang merupakan wujud kecintaan pemerintah maupun masyarakat terhadap budaya warisan leluhur agar tidak tergerus oleh arus globalisasi. ● yan

**PENGUMUMAN**  
Guna memenuhi ketentuan Pasal 6 PP No. 15/1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang dapat dikompensasikan sebagai Setoran Saham, Direksi PT Asia Intelektual Teknologi, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Barat ("PT"), mengumumkan bahwa para pemegang saham Perseroan telah menyetujui konversi seluruh hutang Perseroan kepada PT Anugrah Citarawan Dunia, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Utara, menjadi setoran modal dalam Perseroan.  
Jakarta, 06 November 2023  
Direksi PT

**PENGUMUMAN**  
Dengan akta tgl 4-11-2023 no. 8, dibuat di hadapan MUHAMMAD NAHI MUNGKAR, SH., Notaris di Jakarta Barat, telah dibubarkan PT. MITRA TALENTA EDUKASI, berkedudukan di Jakarta Selatan; dengan Likuidator PRAYOGA PANGUDHI NUGROHO, SE.  
Tagihan Kreditur supaya disampaikan secara tertulis kepada Likuidator, dengan alamat: The Manhattan Square Building Mid Tower Lt.12 Unit C-4, Jl. To. Simatupang Kav. 1s, Cilandak Timur, Pasar Minggu, Jakarta Selatan; dan sudah harus diterima oleh Likuidator paling lambat 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.

# 4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



## BANJIR AKIBAT

### LUAPAN KALI BEKASI

Foto udara sejumlah rumah yang terdampak banjir luapan Kali Bekasi di Kampung Lebak, Teluk Pucung, Bekasi, Minggu (5/11). Menurut warga, banjir akibat luapan Kali Bekasi tersebut terjadi sejak pukul 03.00 WIB dini hari dengan ketinggian 50-120 cm.

# Hati-hati Jakarta Mulai Banjir, Belasan Warga Terpaksa Mengungsi

BPBD DKI mengimbau kepada masyarakat dalam keadaan darurat segera menghubungi nomor telepon 112 secara gratis dan beroperasi selama 24 jam nonstop.

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mengungkapkan sebanyak 15 jiwa atau empat kepala keluarga (KK) di Kelurahan Kampung Melayu, Jakarta Timur, mengungsi akibat banjir.

BPBD DKI juga mencatat genangan Kelurahan Cawang tertinggi 130 sentimeter (cm) hingga Minggu

(5/11) siang pukul 13.30 WIB selama hujan lebat. "Terbaru di Kelurahan Cawang tertinggi 130 cm di RW 03/RT 004 yang sebelumnya tercatat 250 cm," kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi DKI Jakarta, Isnawa Adji di Jakarta.

Isnawa menyebutkan, genangan yang sebelumnya

terjadi di 22 Rukun Tetangga (RT) menjadi 54 RT atau 0,175 persen dari 30.772 RT yang ada di wilayah DKI Jakarta.

Adapun data wilayah terdampak, yakni Jakarta Selatan terdapat dua RT, yakni di Kelurahan Rawajati dengan ketinggian 60 sentimeter (cm) dan penyebabnya curah hujan tinggi. Kemudian, Kelurahan Kebon Baru dengan ketinggian 60 sentimeter (cm) dan penyebabnya curah hujan tinggi.

Lalu, wilayah Jakarta Timur terdapat 52 RT di Kelurahan Cililitan dengan enam RT memiliki ketinggian 30 hingga 160 sentimeter (cm)

dan penyebabnya curah hujan tinggi serta luapan Kali Baru.

Lalu, Kelurahan Cawang dengan 14 RT dengan ketinggian 130 sentimeter (cm) dan penyebabnya curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung.

Kelurahan Bidara Cina dengan lima RT memiliki ketinggian 40 hingga 120 sentimeter (cm) dan penyebabnya curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung.

Kelurahan Kampung Melayu dengan 27 RT memiliki ketinggian 30 hingga 175 sentimeter (cm) dan penyebabnya curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung. Sedangkan wilayah yang sudah surut, yakni dua RT di Kelurahan Cilandak Timur.

Selain itu, diketahui jalan tergenang yang sudah surut adalah Jalan Pelabuhan Muara Batu, Penjaringan, Penjaringan, Jakarta Utara, dan Raya

Bogor (Pasar Induk Kramat Jati) Tengah, Kramat Jati, Jakarta Timur.

Terhitung kini ada sebanyak 15 jiwa atau empat kepala keluarga (KK) di Kelurahan Kampung Melayu yang mengungsi di Aula Masjid Ittihadul Ikhwa.

"BPBD DKI Jakarta mengerahkan personel untuk memonitor kondisi genangan di setiap wilayah dan mengkoordinasikan unsur Dinas SDA, Dinas Bina Marga, Dinas Gulkarmat untuk melakukan penyedotan genangan dan memastikan tali-tali air berfungsi dengan baik bersama dengan para lurah dan camat setempat," sambung Isnawa.

BPBD DKI mengimbau kepada masyarakat dalam keadaan darurat segera hubungi nomor telepon 112 secara gratis dan beroperasi selama 24 jam nonstop. ● yan

## Jembatan Penghubung Cinere-Pondok Cabe Terendam Banjir

DEPOK (IM) - Hujan deras mengguyur kawasan Depok pada Sabtu 4 November 2023 malam hingga membuat sejumlah kawasan di Depok digenangi air dan banjir. Bahkan, hingga saat ini masih ada sejumlah fasilitas publik yang tak bisa digunakan akibat luapan kali.

Salah satunya di wilayah Lereng, Depok, yang mana sebuah jembatan penghubung antara Pondok Cabe dengan Cinere tampak masih diren-

dam air. Air kali Cinere tampak masih meluap di hingga memenuhi bagian jembatan sebagaimana diunggah oleh akun Instagram @infodepok24 pada Minggu (5/11) pagi.

Alhasil, jembatan tersebut tak bisa dilalui oleh kendaraan, baik roda dua maupun roda empat. Luapan kali terjadi karena intensitas hujan semalam dan air kiriman dari wilayah Bogor.

Tampak air menggenangi bagian jembatan tersebut

hingga setinggi paha orang dewasa. Adapun jembatan tersebut menjadi salah satu akses bagi masyarakat yang hendak melintasi kawasan Pondok Cabe-Cinere atau sebaliknya.

Di kawasan Depok sendiri saat hujan deras mengguyur pada Sabtu, 4 November 2023 semalam, sejumlah titik wilayah dan jalanan tergenang banjir. Misalnya saja di Sawangan, Cilodong, hingga Margonda. ● yan

## Pernyataan Sikap Pengurus PWI Pusat Terkait Memburuknya Konflik di Gaza

JAKARTA (IM) - Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia Pusat menyampaikan lima pernyataan keprihatinan dan duka yang mendalam terkait memburuknya situasi konflik di Gaza seiring dengan bertambahnya wartawan dan staf media yang tewas.

1. Berdasarkan laporan dari Committee to Protect Journalist hingga 3 November 2023 lalu, setidaknya sudah 36 wartawan dan pekerja media yang tewas sejak serangan Israel ke Gaza.

2. Kematian wartawan dan pekerja media yang bertugas untuk menyampaikan laporan atas pembantaian warga sipil oleh tentara Israel merupakan tragedi kemanusiaan yang tidak dapat diterima akal sehat karena bertentangan dengan prinsip dan spirit humanisme universal. Wartawan dan pekerja media sejatinya adalah salah satu entitas yang wajib dilindungi sebagai mana tercantum dalam hukum Humaniter Internasional - wartawan yang bertugas di daerah konflik bersenjata dianggap sebagai warga sipil dan harus dilindungi dari serangan militer di daerah konflik.

3. Persatuan Wartawan Indonesia, organisasi profesi jurnalis tertua dan terbesar



di Indonesia, meminta para pihak yang terlibat dalam pertempuran di Gaza agar menahan diri dan harus melindungi wartawan yang meliputi konflik di Gaza karena memiliki tugas mulia dalam menyampaikan kebenaran.

4. Persatuan Wartawan Indonesia meminta pimpinan media dan wartawan yang bertugas meliputi konflik bersenjata di Gaza untuk membuat persiapan yang matang dan mempertimbangkan langkah-langkah untuk meminimalisir risiko agar tidak ada lagi korban jiwa dikalangan wartawan dan staf media yang berjatuhan.

5. Persatuan Wartawan Indonesia menyatakan ikut berduka yang mendalam dan berempati kepada keluarga wartawan dan staf media yang menjadi korban tragedi di Gaza. Semoga Allah SWT memberi kekuatan kepada keluarga korban dalam menghadapi cobaan ini. ● rls

## PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP PREMIUM

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP PREMIUM yang telah diumumkan melalui surat kabar "International Media" tertanggal 12 Oktober 2023, kami, PT Syaileandra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP PREMIUM, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP PREMIUM, sebagaimana termaktub dalam akta ADDENDUM II KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP PREMIUM No. 03 tanggal 3 November 2023, dibuat di hadapan Putri Paramita, S.H., M.Kn., notaris di Kabupaten Tangerang.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP PREMIUM serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA**  
Jakarta, 6 November 2023  
Manajer Investasi  
REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP PREMIUM  
PT Syaileandra Capital  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

**MULTI BINTANG INDONESIA**  
PART OF THE BERENDEAN GROUP

**PEMBERITAHUAN KEPADA PEMEGANG SAHAM PT. MULTI BINTANG INDONESIA Tbk ("Perseroan") TENTANG PEMBAGIAN DIVIDEN INTERIM PERSEROAN TAHUN 2023**

Dengan ini diumumkan kepada Pemegang Saham Perseroan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Direksi Perseroan tertanggal 3 November 2023, Perseroan akan membagikan dividen interim dari laba bersih Perseroan per tanggal 30 September 2023 sejumlah Rp. 110,000 (seratus sepuluh Rupiah) per saham atau semuanya berjumlah Rp 231.770.000.000,00 (dua ratus tiga puluh satu miliar tujuh ratus tujuh puluh juta Rupiah) kepada pemegang/pemilik 2.107.000.000 (dua miliar seratus tujuh juta) saham yang telah dikeluarkan Perseroan yang nama-namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 16 November 2023 pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat ("Pemegang Saham Yang Berhak"). Keputusan Direksi Perseroan untuk membagikan dividen interim tersebut terdapat dalam Surat Keterangan Dewan Komisaris Perseroan berdasarkan Keputusan Sirkuler Dewan Komisaris, tertanggal 3 November 2023.

Jadwal pembagian dividen interim Perseroan tersebut adalah sebagai berikut:

No	Uraian	Tanggal
1	Persetujuan Dewan Komisaris atas Keputusan Direksi terkait pembagian Dividen Interim 2023	3-Nov-23
2	Menyampaikan jadwal pembagian dividen	6-Nov-23
3	Cum dividen tunai di Pasar Reguler dan Negosiasi	14-Nov-23
4	Ex dividen Interim di Pasar Reguler dan Negosiasi	15-Nov-23
5	Cum dividen Interim di Pasar Tunai	16-Nov-23
6	Ex dividen Interim di Pasar Tunai	17-Nov-23
7	Recording Date yang berhak atas dividen tunai (DPS)	16-Nov-23
8	Pembayaran Dividen	4-Des-23

Tatacara pembayaran dividen interim adalah sebagai berikut:

- Untuk Pemegang Saham Yang Berhak yang sahamnya telah masuk dalam Penitipan Kolektif di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), pembayaran dividen interim akan dilakukan melalui pemegang rekening pada KSEI.
- Untuk Pemegang Saham Yang Berhak yang sahamnya belum masuk dalam Penitipan Kolektif di KSEI, pembayaran dividen interim akan dilakukan dengan pemindah bujukan (transfer bank) ke rekening Pemegang Saham Yang Berhak. Untuk itu, dimohon Pemegang Saham untuk memberitahukan: Nama, Nama Bank, alamat Bank serta Nomor Rekening melalui surat tertulis yang ditandatangani diatas meterai, paling lambat tanggal 16 November 2023 pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat kepada Biro Administrasi Efek Perseroan, PT. Raya Saham Registra, Gedung Plaza Sentral, Lantai 2, Jalan Jend. Sudirman Kav. 47-48, Jakarta 12930, Telepon (021) 2525666 ("BAE"), tanpa dikenakan biaya administrasi.
- Untuk pembagian Dividen Interim tersebut dikenakan pajak dividen sesuai dengan peraturan pajak yang berlaku yang wajib ditahan oleh Perseroan. Untuk pemegang saham asing yang ingin memperoleh pengecualian atau pemotongan tarif Pajak Penghasilan Pasal 26, pemegang saham asing yang bersangkutan wajib menyerahkan asil surat keterangan domisili:
  - kepada BAE Perseroan bagi pemegang saham asing yang sahamnya dalam Perseroan belum masuk dalam penitipan kolektif di KSEI; dan
  - kepada KSEI, di Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower 1 Lt. 5, Jl. Jend. Sudirman Kaveling 52-53, Jakarta 12190 melalui partisipan yang ditunjuk oleh pemegang saham asing yang bersangkutan bagi pemegang saham asing yang sahamnya dalam Perseroan sudah masuk dalam penitipan kolektif di KSEI, -selambatnya pada tanggal 16 November 2023 pada pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat. Fotokopi Surat Keterangan Domisili tersebut juga harus dikirimkan kepada Kepala Kantor Pelayanan Pajak Wajib Pajak Besar Dua di Jalan Medan Merdeka Timur No. 16, Jakarta 10110, di mana Perseroan terdaftar sebagai wajib pajak.
- Untuk Pemegang Saham Yang Berhak yang merupakan wajib pajak dalam negeri yang berbentuk badan hukum diminta untuk menyampaikan Nomor Pokok Wajib Pajak-nya kepada KSEI, di Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower 1 Lt. 5 Jl. Jend. Sudirman Kaveling 52-53, Jakarta 12190 atau kepada BAE Perseroan selambatnya pada tanggal 16 November 2023 sampai dengan pukul 16:00 Waktu Indonesia Barat.

Pembayaran Dividen dilakukan paling lambat pada tanggal 4 Desember 2023.

Jakarta, 6 November 2022  
Direksi PT. Multi Bintang Indonesia Tbk